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Abstract (en)
[origin: WO9008612A1] Substantially dense, void-free ceramic-metal composites are prepared from components characterized by chemical
incompatibility and non-wetting behavior. The composites have a final chemistry similar to the starting chemistry and microstructures characterized
by ceramic grains similar in size to the starting powder and the presence of metal phase. A method for producing the composites requires forming
a homogeneous mixture of ceramic-metal, heating the mixture to a temperature that approximates but is below the temperature at which the metal
begins to flow and pressing the mixture at such pressure that compaction and densification of the mixture occurs and an induced temperature spike
occurs that exceeds the flowing temperature of the metal such that the mixture is further compacted and densified. The temperature spike and
duration thereof remains below that at which significant reaction between metal and ceramic occurs. The method requires pressures of 60-250 kpsi
(413 to 1724 MPa) employed at a rate of 5-250 kpsi/second (34 to 1724 MPa).

Abstract (fr)
Des composites céramique-métal sans vides et essentiellement denses sont préparés à partir de composants qui se caractérisent par une
incompatibilité chimique et par un comportement non mouillant. Les composites possèdent des propriétés chimiques finales similaires aux
propriétés chimiques et aux microstructures de départ qui se caractérisent par des grains de céramique similaires en dimensions à la poudre de
départ et par la présence d'une phase métal. Un procédé de production de tels composites consiste à former un mélange homogène de céramique
et de métal, à chauffer le mélange à une température qui est avoisinante mais inférieure à la température à laquelle le métal commence à couler, et
à presser le mélange à une pression telle qu'elle produit une compaction et une densification du mélange, ainsi qu'une pointe de température induite
qui dépasse la température de fluidification du métal, de sorte que le mélange peut encore être compacté et densifié. La pointe de température et sa
durée restent inférieures à celles auxquelles se produit une réaction notable entre le métal et la céramique. Ledit procédé nécessite des pressions
de l'ordre de 60 à 250 kpsi (413 à 1724 MPa) utilisées à une cadence de l'ordre de 5 à 250 kpsi (34 à 1724 MPa) par seconde.
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